

Auberge du Gazon vert: des dons pour garantir la reprise d'activité

Fermée depuis 2024, l'auberge du Gazon vert a besoin de 10 000 € pour espérer reprendre son activité de restaurant et de refuge. Les membres de l'association propriétaire du site ont lancé un appel aux dons et cherchent activement une personne capable de faire redémarrer l'activité.

L'auberge du Gazon vert, située sur les hauteurs du village de Storckensohn, est à la recherche d'un repreneur. Fermé depuis la fin de l'année 2024, lorsque Zoé et Morgane Eblé ont cessé leur activité, ce site touristique du Parc naturel régional des Ballons des Vosges pourrait prochainement rouvrir ses portes.

François Tacquard: «La clientèle est là»

Depuis, le gîte est passé entre les mains de la communauté de communes de la vallée de Saint-Amarin (CCVSA) et des communes de Storckensohn, Urbès et Husseren-Wesserling. Malheureusement, personne n'a encore réussi à relancer l'activité, faute de moyens ou d'investissement. Désormais, l'auberge est à



L'auberge du Gazon vert est fermée depuis la fin de l'année 2024, lorsque les dernières repreneuses ont cessé leur activité. Photo archives Morgane Schertzinger

nouveau entre les mains de l'association des Amis du Gazon vert, qui l'avait créée en 1948.

Moyennant un euro symbolique, cette association en a récupéré la gestion pour une durée de 25 ans. Elle compte bien redonner son éclat à cet en-

droit prisé pour son calme et son cadre idyllique.

Mais avant toute réouverture, des travaux sont nécessaires. L'association lance donc un appel aux dons, avec un objectif de 10 000 € à atteindre d'ici février ou mars 2026. Les fonds serviront principale-

ment à des travaux d'entretien, notamment concernant l'eau potable et l'assainissement.

Une fois le refuge remis en état, l'association entend relancer l'activité. Les bénévoles du Gazon vert recherchent des personnes prêtes à re-

prendre la gestion du gîte. «C'est ce qui a marché dans le passé, on veut donc continuer dans cette voie», explique François Tacquard, président de l'association.

Le futur gérant serait à son compte, sans être propriétaire des murs, qui resteraient à

l'association. Certaines charges, comme l'eau potable, resteraient toutefois à la charge de cette dernière. «La clientèle est là, il faut juste s'en saisir», insiste François Tacquard.

Un havre de paix

En effet, l'endroit est déjà bien connu des locaux, des randonneurs et même des touristes. «C'est un lieu mythique, en décalage avec la Route des Crêtes où il y a beaucoup de trafic. Ici, c'est un vrai havre de paix», souligne le président. En 2024, le gîte a enregistré 1300 nuitées, pour une capacité de 22 lits, sans compter les repas servis au restaurant. Le chiffre d'affaires annuel est estimé à environ 200 000 €.

L'association, qui compte aujourd'hui quinze membres, cherche également de nouveaux bénévoles pour compléter l'équipe.

• Jean Martini

Plus d'informations au 06 87 75 68 43 ou par mail: lesamisdu-gazon-vert@gmail.com. Cagnotte en ligne sur www.helloasso.com/associations/les-amis-du-gazon-vert-club-amis-sportifs-mulhouse